ALJA RACHMANOWA

hat auf ihrer ersten Vortragsreise durch Süddeutschland (München, Würzssturg, Aschaffenburg, Karlsruhe, Offenburg, Stuttgart, Augsburg, Freisburg i. Br., Villingen, Traunstein) ganz außergewöhnliche Erfolge erlebt



fesselnder Abend... ein fast beispiels loser Besuch des Großen Hörsaals der Universität, wobei noch Hunderte keinen Platz fanden. Der Abend wird deshalb wiederholt werden. Daß die Hörer ganz im Bann dieser außergewöhnlichen Erscheinung standen, berichteten wir schon; oft waren sie so ergriffen, daß sie zuerst auf seden Beifall vergaßen." (Münchner Neueste Nachrichten)

"... Es sprach ein tiefinnerlicher Mensch, der alle Abgründe des

Menschlichen gesehen und erlebt, der die Möglichkeiten jeglichen Grauens auskosten mußte — und nicht daran zerbrach, weil er eine unverdorbene, unverderbliche, reine Seele besitzt; es sprach ein Mensch, der voll ist von jener Liebe, die nimmer aufhört und auch der Finsternis gemeinste Mächte überdauert und überwindet." (Franklisches Boltsblatt, Bürzburg)



VERLAG ANTON PUSTET